

(公印省略)
令和8年1月28日

年少組保護者様



年少だよ!

大間々南幼稚園
第12号
園長 新井 博介
担任 山柴

朝晩の冷え込みが厳しくなり、風も冷たくなってきました。でも、子どもたちは寒さに負けず、戸外に出て自転車に乗ったり、剣遊びをしたり、園庭を走り回って元気に遊んでいます。手洗い、うがい、消毒の習慣も身についてきているので、室温や衣服の調節などにも気を配り体調管理をしていきたいと思います。

《2月のねらい》

- * 寒さに負けず戸外で思いきり遊ぶ楽しさを味わう
- * 冬の自然に触れて、興味や関心を持つ



《2月の活動》

♪年少組2月の歌 「雪のペンキ屋さん」
手遊び 「大きくなったら何になる」

(月)	(火)	(水)	(木)	(金)
2	3	4	5	6
朝礼(新入園入所児紹介) 節分集会 英語教室 合同10:40~		朝礼(上毛かるた大会表彰) 	リトミック教室 12:50~ <u>※運動着登園</u>	なわとび大会 (全学年) 年長さんへのプレゼント作り <u>※運動着登園</u> PTA新年会
・なわとび・リズム遊びに関する活動 →				
9	10	11	12	13
ALT英語教室 ① 9:55~ ② 10:30~ 年長卒園記念写真撮影 13:00~	茶道教室 ① 10:00~ ② 11:00~ <u>※白靴下持参</u>	建国記念の日	年少組保育参観 10:00~11:00 保護者懇談会 11:05~11:50 PTA学年懇談会 11:50~12:10	
・なわとび・リズム遊び・お別れ会に関する活動 →				
16	17	18	19	20
リトミック教室 12:50~ <u>※運動着登園</u> 	お別れ会練習 		お別れ会 リハーサル (中・少・たんぽぽ)	縦割保育活動⑬ (社会科見学・遠足事前指導)(赤城駅・大間々駅) 縦割り会食 <u>☆手作り弁当</u> <u>※運動着登園・ひも付き水筒・シート</u>
・なわとび・リズム遊び・お別れ会に関する活動 →				
23	24	25	26	27
天皇誕生日	英語教室 ① 9:55~ ② 10:25~	運動教室 ① 10:00~ ② 10:30~ <u>※運動着登園</u> お別れ会練習	第4回誕生会 (12・1・2・3月) 10:30~	お別れ会 (在園時のみ) お別れ会食 (特別給食)
・なわとび・リズム遊び・お別れ会に関する活動 →				

«お知らせとお願ひ»

- *5日（木）、6日（金）、16日（月）、20日（金）、25日（水）は、運動着で登園してください。
- *10日（火）は茶道教室です。茶道教室前に白靴下に履き替えて参加をしますので、白靴下を手提げに入れて持たせてください。また必ず名前を書いてきてください。制服を着てきてください。
- *防寒着のチャックやボタンを自分で出来るように練習しましょう。
- *落とし物が増えています。上着、手袋などの防寒着を含め、すべての持ち物に必ず分かりやすく名前を記入してください。また、ハンカチ・ティッシュは制服のポケットに入れてください。



縦割り保育⑬

社会科見学・遠足事前指導・縦割り会食

日時：2月20日（金）AM10:30出発

場所：赤城駅方面（イエロー・グリーン）

大間々駅方面（レッド・ブルー）

服装：運動着

※終了後縦割り会食をします

持ち物：ひも付き水筒・シート・手作り弁当

※リュックは必要ありません。



○日 時 2月12日（木）
10:00～11:00

○場所 各教室

○内容 親子参加型授業「親子製作」

<保護者懇談会について>

○日時：2月12日（木）

○学級懇談会 11:05～11:50

場所 うさぎ：遊戯室

OPTA 学年懇談会 11:50～12:10

場所 遊戯室（役員選出）



<箸の練習をしましょう！>

幼稚園の給食では「箸で頑張って食べてみよう！」と声を掛け、箸の練習をしています。ご家庭でもご協力をお願いします。ただ、子どもに正しいお箸の持ち方をどう教えたらいいか、悩んでいるパパママも多いのではないでしょうか？また、すでにお箸を使っているけれど、持ち方が間違っている場合も少なくありません。正しいお箸の持ち方を教えるあまり、食事中に口うるさくなってしまい、子どもも楽しみなはずの食事が嫌になってしまっては問題です。ままごと遊びの中で取り入れたり、食事の最初だけ頑張ってみたりするなど、工夫しながら少しづつ進めて頂ければと思います。

☆頑張っているかな？チャレンジカード☆

1月は、「あいさつをしっかりしよう」と「てあらい うがいをしっかりしよう」の2つの目標を立ててチャレンジしてきました。引き続き2月も同じ目標を立て、子どもたちが意欲的に取り組めるように、関わっていきたいと思います。

挨拶の面では、「おはようございます」、「ありがとう」などの挨拶は、子どもたちから言えるようになってきましたが、何かをしてほしい時や困った時など自分から言えるように引き続き関わっていきたいと思います。

手洗い・うがいの面では「バイキンをやっつける！」と言って、前よりも意識して、自分から進んでできるようになってきたので嬉しく思います。今後は、手を洗ったらハンカチで拭く習慣を身に付けさせていきたいと思います。関連して、毎日、ハンカチをポケットに入れて持たせてください。ご協力をよろしくお願ひします。